

音楽・アート専門教材まる得

への敵対者!! 「本部」反動分子!

総評・社会党ですらかつて一度も「三里塚と一
線を画する」なる方針をとった事などなく、むし
ろ「一線を画する」路線は各界から大きな批判を
うけたことを、彼らはどう総括しているとい
うのでしょうか。

くもりあがつてきていることに孤立した「本部」反動分子が焦り、破廉恥にもこのような「方針」をペテン的に出してきたのです。

貫した「三里塚・ジエット」

**新たな敵対許さず、
二期工事阻止!! ジェット延長阻止へ、**

第三六回全国大会で、佐倉支部における裏切分子・土屋粹をピエロに仕立て上げ「三里塚・ジエット闘争に関する特別決議」なるものをデッチ上げたことの中に、「本部」反動分子の路線的破壊と新たな破壊介入策動のエスカレートが端的に示されています。

「一本部」反動分子の孤立
破産ゆえの居直り

第三六回（名古屋）大会は、完全に孤立し破綻してしまつた「本部」反動分子が、動労を見るも無惨に喰いつぶし、没落の道づれにしてようとする重大な危機||セクト的引きまわしの極致を示しました。さつと見ても①反合闘争完全放棄路線の確定||「大胆な妥協路線」。②三里塚・ジエット闘争への介入破壊路線へのエスカレート。③破産した「水本」デマ運動に替る「反ファシズム……」のペールの「新たな反謀略運動」路線のもちこみ。④財政の私物化||喰いつぶし⑤動労型労働運動の基本路線をなげすて、「全動労問題」を革マルセクトの御都合主義で清算し、日本共産党との反動的野合路線に大転換。……等々です。全国の組合員の皆さん！この様な動労が動労として築き上げてきた戦闘的伝統と基本路線を、今日このようなセクト的思惑で破壊し、なし崩し的に大転換させていく事を絶対に許してはなりません。各地本大会や職場等での徹底論議・批判をつみ上げ、「本部」反動分子一掃||動労大改革を今こそ力強く勝ちとつていこうではありませんか。

全国版



No.66

第36回 全国大会報告(その3)

裏切者"土屋糸を"工口にて
新たな破壊介入を策す「本部」反動分子

千葉市要町二一八（動力車会館）
（鉄電）二三五八九九・（公衆）0433-227107

80.9.24
No. 全國版 66

日刊 動物学雑誌

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！